### **REGIDORIA D'EDUCACIÓ**



# ACTA DE LA COMISIÓN INFORMATIVA Y DE CONTROL DE CULTURA, EDUCACIÓN, JUVENTUD Y DEPORTES

Lugar de celebración: Mislata, sala de reuniones del 5º piso de la Casa Consistorial.

Fecha de celebración: Miércoles, 19 de septiembre de 2018.

Hora de comienzo: 14:00 horas.

### **Asistentes:**

Da. Pepi Luján Martínez (Presidenta).

D. Antonio Arenas Almenar.

Da. Ana María Julián Ruiz.

D. Ximo Moreno Porcal.

Da. Maika Tarín Darrocha.

D. Javier Santes Alpuente.

Da. Lola Hortelano Ramón.

D. Fernando Gandía Escorihuela.

D. Antonio Sanchis Navarro.

D. Javier Gil Marín.

D. José María González Murgui.

Secretario de la Comisión: José Manuel Ortiz García (P.D. 3300/2018, de 18 de septiembre)

### **Asuntos tratados:**

1. Aprobación del acta de la sesión de fecha 5 de septiembre de 2018.

El acta se aprueba por unanimidad de los presentes.

- 2. Asuntos de control.
- Información "Día de la Bici".

La Sra. Presidenta cede la palabra a D. Antonio Arenas, que informa a los presentes de dicha actividad, que se celebrará el 30 de septiembre y que cuenta también con la participación de la Concejalía de Movilidad, añadiendo Da. Ana María Julián que la empresa que lleva el contrato de las bicicletas va a colaborar aportando una estación móvil.

El Sr. Gandía Escorihuela expone la coincidencia de la actividad con la "Volta a Peu" de las fiestas de San Francisco.

El Sr. Arenas Almenar responde que la coincidencia es sólo de fecha, pero que se celebran en horarios distintos, por lo que son compatibles. Añade que el Ayuntamiento colabora como patrocinador, pero que la actividad está organizada por una entidad privada, la Peña Ciclista, que es quien ha fijado el horario.

Programa "Mislata Jove Fest".

# **REGIDORIA D'EDUCACIÓ**



La Sra. Luján cede la palabra a D. Ximo Moreno, que explica las características y objetivos de la actividad, consistente en difundir y hacer públicos los cursos y talleres dirigidos a la juventud que organizan tanto el Ayuntamiento como las entidades juveniles locales. Expone que, en esta edición, se cuenta con la colaboración del Consell de la Joventut, Quera, Esplais y Juniors. Durante la actividad, actuarán los grupos musicales *Tardor* y *Grises*.

D. Fernando Gandía manifiesta su satisfacción por la participación del grupo Tardor.

Antes de pasar al punto de ruegos y preguntas, y en relación con el asunto planteado en la sesión anterior por el Sr. Gandía sobre las obras realizadas en los colegios durante el verano y las actuaciones del Plan Edificant, la Sra. Luján comunica que el expediente de las obras de verano puede ser consultado en el despacho del Arquitecto Técnico Municipal D. Vicente Perelló. Por lo que respecta al Plan Edificant, expone que se han remitido a la Conselleria de Educación las memorias técnicas de algunas actuaciones y que se están elaborando las de varias más, estando a la espera de las respuestas de la Conselleria.

La Sra. Julián Ruiz expone que las obras de verano realizadas no tienen nada que ver con el Plan Edificant, sino que son actuaciones menores que asume el Ayuntamiento. En cuanto al Plan Edificant, señala que los grupos políticos tendrán cumplida cuenta de todas las actuaciones que se vayan a acometer, dado que todas las propuestas de delegación de competencias que realice la Administración Educativa tienen que ser aprobadas por el Pleno Municipal.

# 3. Ruegos y preguntas.

El Sr. Gil Marín se interesa por la apertura de la piscina cubierta, que debía haberse producido el día 15 de septiembre. Pregunta por la nueva fecha de apertura y por el motivo del retraso.

La Sra. Luján contesta que toma nota a fin de facilitar una respuesta adecuada.

El Sr. Gandía interviene para preguntar por los avances que se hayan producido en las obras del campo de fútbol desde la sesión anterior de la comisión.

La Sra. Presidenta le contesta en los mismos términos que anteriormente lo hizo al Sr. Gil Marín.

El Sr. Gandía expone que se ha dirigido a él un vecino para comunicarle que algún día no se han realizado los talleres de yoga y musculación, y quiere saber qué ocurrió para justificar la falta de asistencia de los monitores ese día, o si ha sido una situación que se ha repetido en más ocasiones, como él cree. Necesita tener información para para poder darle una respuesta sobre por qué ocurrió a dicho interlocutor.

La Sra. Luján le contesta que se informará del tema y le contestará próximamente.

El Sr. Gandía pregunta si ya se pueden revisar los expedientes de las fiestas y de la actividad "Mislata 22.02" y si ya están cerrados.

La Sra. Luján y el Sr. Arenas le confirman que el expediente de las fiestas ya está cerrado.

# Ajuntament de Mislata

### REGIDORIA D'EDUCACIÓ

En relación con el expediente de la actividad "Mislata 22.02", La Sra. Luján y el Sr. Moreno Porcal le manifiestan que aún debe cerrarse.

El Sr. Gandía pregunta si ya se puede conocer quiénes están nominados para los actos del Nou d'Octubre.

La Sra. Luján cede la palabra al Sr. Arenas, quien pone en conocimiento de los presentes que las obras de la piscina cubierta aún están en fase de ejecución, de acuerdo con lo preceptuado en el documento de formalización del contrato, manifestando que la empresa adjudicataria se ha comprometido a reducir el plazo de ejecución de las obras. Asimismo, informa de que, de momento, y mientras la climatología lo permita, tanto los cursos impartidos por el Club Piscis como el baño libre continuarán realizándose en la piscina de verano.

El Sr. Gandía insiste en tener información acerca del estado de las obras del campo de fútbol, a lo que el Sr. Arenas le responde que ya se están realizando dichas obras y que el objetivo es no exceder más de lo necesario los plazos de ejecución inicialmente previstos, aunque el recurso presentado por uno de los licitadores a la adjudicación del contrato ha demorado este asunto más de un mes y medio.

Y, sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las catorce horas y veintiséis minutos del día diecinueve de septiembre de dos mil dieciocho, de cuyo contenido se extiende la presente acta, y de todo lo cual, como Secretario, certifico.

LA PRESIDENTA,

EL SECRETARIO,

LOS CONCEJALES Y LAS CONCEJALAS ASISTENTES,

El original ha sido efectivamente firmado.